

# **Comunicado Plataforma SAR-SUAP Madrid**

---



## **UN AÑO DE RE(DES)ORGANIZACIÓN DE LA URGENCIA EXTRAHOSPITALARIA MADRILEÑA.**

Cuando se cumple un año de la puesta en marcha el **27 de octubre de 2022**, por parte de la Comunidad de Madrid, de la supuesta Reorganización (en realidad una **Desorganización**) de la Urgencia Extrahospitalaria, la **PLATAFORMA SAR/SUAP**, compuesta por profesionales de los tres gremios que la componen: Celador@s, Enfermer@s y Medic@s,

**sin ninguna adscripción política, ni deudas ideológicas...queremos MANIFESTAR lo siguiente:**

- Que reabrir los antiguos **SUAP (Servicios de Urgencias de Atención Primaria urbanos)**, sin contar con los efectivos suficientes
- Destruir los antiguos **SAR (Servicios de Atención Rural) que funcionaban de forma ejemplar.**
- Hacer tabla rasa y dejar la mayor parte de los dispositivos como puestos únicos
- Abandonar a su suerte al gremio de Enfermería y Celadores en los dispositivos sin médico
- Contratar de forma sistemática enfermer@s para ocupar ausencias de médic@s
- Quitar a las poblaciones urbanas más desfavorecidas sus recursos sanitarios de proximidad
- Desmantelar la sanidad rural
- Maltratar, sin tregua, a los profesionales de Urgencias Extrahospitalarias
- Permanecer insensibles y sordos a las protestas poblacionales, y a las de los profesionales

Sólo ha conseguido..... tras este "ANNUS HORRIBILIS" que:

- ser atendido por una urgencia extrahospitalaria en la Comunidad de Madrid, sea una terrible **lotería** y una especie de **peregrinaje**
- **ni un solo día de este año** se haya contado con el 100% de los profesionales en los Servicios de Urgencia Extrahospitalaria...
- se hayan sobrecargado de forma exponencial los escasos dispositivos que sí contaban con los equipos completos
- la Urgencia Hospitalaria, haya visto aún más complicada la situación diaria
- Se haya deteriorado la calidad real y percibida, de la asistencia prestada en la Sanidad Madrileña
- Cada vez más profesionales huyan de estos dispositivos
- La Sanidad madrileña, sea hoy motivo de **INSULTO, DESPRECIO e incluso AGRESIONES a profesionales y dispositivos**

Ante estos terribles hechos, los profesionales de la Plataforma SAR manifestamos que:

- Vamos a seguir luchando por el regreso a la cordura en la organización de la Urgencia Extrahospitalaria
- Vamos a seguir informando puntualmente a la población
- Seguimos reclamando la dotación de **equipos completos en los 78 dispositivos de urgencia extrahospitalaria.**

Lo cual informamos y difundimos a toda la población, para que nadie nunca pueda decir que:

- **NO LUCHAMOS por nuestra sanidad pública,**
- **NO INFORMAMOS de lo que estaba pasando mientras pasaba**
- **Hemos sido nosotros los RESPONSABLES del deterioro, desaparición y privatización de un servicio publico esencial para la población**
- **NO SE SABÍA el riesgo que estábamos corriendo como SOCIEDAD al permitir que todo esto sucediese**

**SOLO ESPERAMOS QUE QUIEN TIENE EL DEBER DE ARREGLARLO, LO ARREGLE,**

**QUE QUIEN TIENE LA POSIBILIDAD DE ESCUCHAR A LA RAZÓN, LA ESCUCHE Y**

**QUE QUIENES SE SIENTAN ESTAFADOS POR ESTA SITUACIÓN, NO EQUIVOQUEN EL ENEMIGO....**

**TODOS SOMOS PACIENTES**